



Antrag

Der Beirat für Migration und Integration der Landeshauptstadt Mainz möge in seiner Sitzung am 15.04.2010 beschließen, dass die Anzahl der Plenum-Sitzungen um zwei pro Jahr erhöht wird.

Begründung

Aufgrund der großen – und weiterhin wachsenden – Vielzahl der Themen und Anträge ist die anstehende Arbeit im Rahmen des aktuell bestehenden Sitzungsturnus nicht zu bewältigen.

Eventuelle Fragen bzw. Erläuterungen werden vor Ort mündlich behandelt.

Mainz, 7. April 2010

i. A. Peimaneh Nemazi-Lofink für die Internationale Liste